

市長メッセージ

新型コロナウイルス感染症に関する小諸市の状況及び皆様へのお願い

新型コロナウイルス感染症に罹患された皆様の一日も早いご回復を、心よりお祈り申し上げます。

さて、長野県は、「佐久圏域における感染がさらに拡大すれば、全県の医療提供体制に大きな影響を及ぼしかねない」として、1月6日に「小諸市」において、1月11日に「佐久市・軽井沢町・御代田町」において感染警戒レベルを5に引き上げ、「特別警報Ⅱ」を発出しました。

その後、市民の皆様、事業者等の皆様の大変なご努力とご協力のおかげで、感染拡大に落ち着きが見られたことから、1月25日には、感染警戒レベルを4（特別警報Ⅰ）に引き下げました。しかし、これは、新型コロナウイルス感染が収束したということではなく、決して予断を許さない状況であることには変わりはありません。これまでの皆様の我慢や努力が振り出しに戻らないよう、引き続き、次のことにご留意をお願いします。

- ◆不要不急な外出は控えていただき、外出する際は「人との接触機会の低減」、「人と人との距離の確保」、「会話時のマスク着用」、「換気の徹底」などを行い「三密」を避け、「新しい生活様式」の実践をお願いいたします。
- ◆ご家族や周囲に高齢者や持病がある方など重症化リスクが高い方がいる場合には、「ウイルスをうつさない」意識を強く持って行動をお願いします。また、病院や高齢者施設等においても、見舞いや面会をできるだけ控えてください。
- ◆感染者拡大地域への不要不急の訪問は自粛をお願いいたします。
- ◆職場においては、手洗い・手指消毒の励行、マスクの着用、定期的な換気など基本的な感染防止策を徹底してください。また、在宅勤務やテレワーク、時差出勤等を積極的に導入し、可能な限り接触の機会を減らしてください。
- ◆県や市の情報に注意し、正確な情報を元に冷静で落ち着いた行動に心がけましょう。
- ◆新型コロナウイルス感染症は、注意していても誰もが感染する可能性があるものです。皆様ご自身も例外ではありません。感染者やそのご家族、勤務先、医療従事者等への差別や偏見は絶対にやめましょう。

新型コロナウイルス感染症により、大変厳しい状況が続いております。この状況は皆様のご協力なしに打破することはできません。市民の皆様一丸となってこの難局を乗り越えましょう！

令和3年1月28日

小諸市新型コロナウイルス感染症対策本部長

小諸市長 小泉 俊博